

Recibe premio al Joven Empresario en Jalisco exalumno del Tec



Aplicar herramientas tecnológicas como la **inteligencia artificial** en beneficio de su empresa y **apoyar la inclusión financiera** significó para el egresado del Tec, Adalberto Flores Ochoa, ser reconocido en Jalisco como el **Empresario Joven 2019**.

Otorgado por el **Consejo Coordinador de Jóvenes Empresarios de Jalisco (CCJEJ)**, el premio como Empresario Joven del Año le fue entregado a Adalberto en el marco de la edición número 12 del [Premio Adolf Horn](#).

[Kueski](#), su emprendimiento tecnológico, otorga créditos personales en línea, lo que beneficia al público que de otra manera no puede acceder a crédito y así **fomenta la liquidez y la inclusión financiera en la comunidad**.

El proceso para sus clientes es totalmente en línea; usa una barra dinámica para que el usuario determine sus necesidades y por cuánto tiempo. **Kueski** responde en minutos y otorga el crédito en menos de 24 horas.

Este factor de inclusión y el uso de tecnología para lograrlo es lo que le valió para recibir el **máximo galardón a jóvenes empresarios jaliscienses** a Adalberto, graduado de Ingeniería Industrial y de Sistemas (IIS) del campus Guadalajara,

Kueski width="900" loading="lazy">

En entrevista con **CONECTA** esto fue lo que comentó:

¿Cuáles factores influyeron para que te dieran el reconocimiento?

*“Lo que llamó la atención de **Kueski** es que **generamos inclusión financiera a través de la tecnología**; nos consideramos una **empresa con profundo sentido social** que promueve soluciones rápidas, seguras y confiables a la población...*

Nos sentimos muy orgullosos de haber sido reconocidos con este premio en el cual estuvieron nominados más de 60 emprendedores de Jalisco. Todos los empresarios tenían modelos de negocios super interesantes”.

Pláticanos ¿en qué consiste tu emprendimiento?

*“**Kueski** nace en 2012 como una startup mexicana pionera en préstamos en línea que brinda servicios financieros a usuarios que están desatendidos por parte de la banca tradicional...*

*Gracias a la **tecnología y criterios de análisis de información** es que hemos logrado volvernos líderes en el mercado con más de **1.5 millones de préstamos** depositados...*

Una de las ventajas competitivas de Kueski es que usamos inteligencia artificial para evaluar el riesgo del crédito, no es necesario que tengan ningún aval. También ofrecemos productos totalmente en línea en Kueski.com...

*El buró de crédito no es un factor determinante y respondemos en minutos. Esto nos permite **reducir la brecha de personas sin acceso a productos financieros** considerando que en México la mitad de la población es rechazada”.*

Kueski width="900" loading="lazy">

¿Qué sensación o reflexión te deja haber sido reconocido de esta manera?

“Este premio representa un compromiso para seguir acercando este tipo de productos a la población; trabajamos en desarrollar tecnología que derive en más y mejores productos que agreguen valor a la sociedad mexicana...

Este reconocimiento nos hace sentir que cada día nos acercamos más a nuestra misión y que en México existen muchas personas comprometidas con generar un impacto positivo desde distintos rubros”.

Como EXATEC, ¿crees que este es un ejemplo de lo que los estudiantes del Tec pueden lograr?

“Por supuesto; el camino del emprendimiento no es fácil pero vale mucho la pena. Se requiere mucha disciplina, constancia, resiliencia y un poco de buena suerte”.

¿Qué consejo le darías a los estudiantes Tec que en este momento trabajan en su emprendimiento o tienen una buena idea de negocio?

*“La realidad es que 9 de cada 10 emprendimientos terminan sin ejecutarse. Kueski no es mi primer emprendimiento y lo que he aprendido en el camino es **la importancia de ser constante...***

También rodearse de personas que sean más capaces y que tengan más experiencia que tú y buscar algo que realmente te apasione”.

Kueski width="900" loading="lazy">

En tu opinión ¿Qué importancia tiene que un EXATEC como tú destaque de esta manera en su localidad y sea reconocido por un organismo de su región?

“Creo que este tipo de reconocimientos permiten que los alumnos y la población en general se animen a iniciar con los proyectos de emprendimiento que tienen en mente...”

Que vean que en México se generan propuestas interesantes y que aportan valor a la sociedad”.

¿Qué competencias o habilidades te brindó el Tec que te ayudaron a lograr este reconocimiento?

*“El Tec me brindó la oportunidad de desarrollar la habilidad de **pensar estructuradamente**, atreverme a emprender y obtener **experiencia internacional** en programas de intercambio que me llevaron a China y Brasil”.*

Algo que quieras agregar...

“Invitar a todos los estudiantes que quieran iniciarse en su vida profesional a consultar nuestras vacantes en Kueski.com en donde encontrarán un espacio lleno de aprendizaje y retos”.

El CCJEJ fue constituido en 2007, cita su página web, y tiene como principales objetivos la coordinación, el apoyo y **fomento a los grupos de jóvenes** que comparten los **valores humanos y económicos** de empresa y emprendimiento.

LEE TAMBIÉN:

LEE TAMBIÉN:

